

# Le Télégramme

Jeudi 14 Février 2008

## Comité d'animation. Salle comble pour le dîner dansant.



Samedi 9 février, le comité d'animation organisait son dîner dansant, en soirée, au centre Henri-Queffélec. Cette soirée est toujours très courue et l'ensemble des réservations a été rapidement vendu. La salle était comble et les convives ravis. Les bénévoles du comité ont assuré un service à la hauteur de l'événement. Fidèle à sa réputation, « Le big band », la formation musicale du comité d'animation, a distillé avec brio sa musique de jazz toujours très appréciée des amateurs de danse. La suite de l'animation de la soirée a été assurée par Jean-Paul et Gisèle, tandis que pour les couche-tard, le groupe Résonance assurait la phase de digestion.

### **Stage et concert.**

A noter que le comité d'animation propose, cette année encore un stage d'orchestre, sous la direction d'Henri Eynard, du 25 au 29 février, au centre Henri-Queffélec, de 14 h à 18 h. Ce stage est ouvert aux élèves qui pratiquent un instrument depuis au moins trois ans. Les objectifs pédagogiques recherchés sont le travail par pupitre et le travail d'orchestre. Les instruments proposés sont la clarinette, la flûte traversière, le saxophone, la trompette, le trombone, le tuba, les percussions, la batterie et la basse. En fin de stage, un concert donné par les musiciens est proposé, en entrée libre, au centre Queffélec, le vendredi 29 février, à 20 h. La possibilité d'un deuxième concert, le samedi 30 février, dans l'après-midi, est envisagée.

### **Pratique.**

Inscriptions au 02.98.07.29.40 ; courriel, [ca-gouesnou@orange.fr](mailto:ca-gouesnou@orange.fr)